

Aktuelles, Infos, Geschichten

Aus der Region Linz

9. Juni 2022

Endlich wieder Kirmes in Ockenfels

(bm) Nach zwei Jahren Corona-Pause findet die Ockenfelser Kirmes endlich wieder statt. Dann dürfte sich das ganze Dorf wieder auf dem Donatusplatz treffen.

Für die Kinder des Dorfes stehen verschiedene Spielgeräte bereit. Der Kindergarten „Pustebume“ macht am Samstag um 16:30 Uhr auch eine kleine Vorführung. Anschließend gibt es die Möglichkeit, auf Islandpferden zu reiten.

Für die Erwachsenen stehen ein Bierwagen und Zelt bereit. Am Samstagabend legt ein DJ Musik auf. Am Sonntag gibt es ab 14 Uhr Kaffee und selbst gebackenen Kuchen – organisiert wird dies von den Ockenfelser Möhnen „Ewig Jung“. Für Essen sorgt zudem ein Imbisswagen. Also ist für jeden etwas dabei.

Einer der Höhepunkte: Das Königspaar, das beim Ockenfelser Tambour-Corps „Rheinklänge“ an Pfingsten in der Grillhütte ausgeschossen wurde.

Programm am Samstag (11. Juni 2022)

16:00 Uhr: Eröffnung auf dem Donatusplatz am Festzelt, Platzkonzert des Tambour-Corps „Rheinklänge“, Vorführung des Kindergartens „Pustebume“

17:00 Uhr: Reiten auf Islandpferden

19:00 Uhr: DJ-Musik und Tanz im Festzelt

Programm am Sonntag (12. Juni 2022)

9:30 Uhr: Festhochamt zur Kirchweih

11:00 Uhr: Weiterführung der Kirmes

14:00 Uhr: Kaffee und Kuchen

19:00 Uhr: Kirmesausklang



Fotos © Ortsgemeinde Ockenfels

Fehlt Ihnen ein besonderes Thema im Mitteilungsblatt? Dann melden Sie sich einfach!
An das Mitteilungsblatt, Am Schoppbüchel 5, 53545 Linz oder an Region@VG-Linz.de